
実際にコウゾを栽培したうえで和紙づくりに取り組み、さらに活用方法
の検討にまで結びつけている点が、評価の対象となった。取り組み内
容が、自分たちで獲得した実験データに裏打ちされている点も、好感
度が高い。ただし、なぜコウゾ栽培や和紙づくりが、地域課題の解決
に結びつくのか、もっと明確に語ることもできたのではないか。また、
近永駅周辺地区の活性化プロジェクトにしても、他の選択肢もある中
で、切り口として和紙の灯籠を選ぶことの意義等、なお論点を掘り下
げる余地があるように思われる。今後の取り組みに期待したい。
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